
一般質問通告内容一覧（平成２４年６月定例会） 
 

月日 
議 員 名 

（会 派 名） 
質     問     事     項 

１ 
東日本大震災で発生したがれきの受け入れについて（クリーンセンタ

ー） 
２ 社会福祉協議会への支援の在り方について 
３ 非常災害時のライフラインの確保と要援護者の支援体制について 
４ 障害者支援について 

田添 政継 
（無会派） 

５ 図書館運営について 

１ 
新幹線整備計画・長崎がんばらんば国体を控え交流都市諫早推進の計

画は 
松尾 義光 
（結の会） 

２ 国道２０７号・３４号における諸問題について 
１ 学校環境について 
２ 地区計画について 

林田  保 
（無会派） 

３ 開発支援課について 
１ 高齢者社会に即応した対策について 
２ 公園の環境整備について 
３ 地域づくり協働事業について 

木下 政儀 
(市民ネット諫早) 

４ 多良見西区のケーブルテレビの放映状況について 
１ 公共施設のあり方を検討する事について 
２ 通園・通学時の安全対策について 
３ 浄化槽設置の市営住宅における汚水処理費の徴収について 

６ 
 
月 
 

１４ 
 
日 
 

(木) 

村川 喜信 
（明政クラブ） 

４ 発達障害に対する支援について 
１ 長崎本線の諸問題について 
２ 交通事故対策について 

山口 一輝 
（諫栄クラブ） 

３ 福祉行政の人員体制について 
１ 通学路の安全対策について 
２ 中央交流広場のトイレ設置について 
３ 国体に向けての施設整備について 
４ 新規事業参入者への支援体制確立による産業の振興について 
５ 交流人口の拡大による諫早市の活性化について 

黒田  茂 
（結の会） 

６ 工事の発注について 
１ 防災・減災について 
２ 通学路の安全について 

山口 喜久雄 
（公明党） 

３ 教育環境の向上について 
１ 認知症支援対策について 福田 美子 

(市民ネット諫早) ２ 透析患者の現況について 
１ 防災対策の進捗状況について 
２ 国体のおもてなしの心を形に 
３ 動物と人間の共存のために 
４ 福祉医療費について 

６ 
 
月 
 

１５ 
 
日 
 

(金) 
 

松岡 眞弓 
（公明党） 

５ 子宮頸がん予防・ヒブ・小児用肺炎球菌の定期接種化について 
１ 認可外保育施設への支援拡充について 
２ 仮称「いじめなし都市宣言」の制定について 
３ 国営諫早湾干拓事業を巡る動きについて 

藤田 敏夫 
（新風クラブ） 

４ 通学路の安全対策について 
１ 諫早市の職員の異動について 
２ 教育委員会の人事及び図書館について 
３ 焼却場建設について 

６ 
 
月 
 

１８ 
 
日 
 

牟田  央 
（新諫早・市民クラブ） 

４ 認可外保育所について 



５ 小学生、中学生、高校生等の通学路について 
６ （仮称）歴史文化館の建設について 
７ 産業部の設置について 
１ これからの東日本大震災への支援について 
２ 生活保護費について 
３ 轟峡と周辺整備について 

吉田 修治 
（結の会） 

４ 長田バイパスの道路整備について 
１ 諫早市基本構想（総合計画）について 
２ 公契約条例について 

松永 隆志 
（民主党） 

３ 市が所有する施設（市民が利用する施設）の管理と運営状況について

１ 人口減少時代のまちづくりについて 
２ 安心・安全のまちづくりについて 

(月) 

赤﨑 光善 
（明政クラブ） 

３ 交流人口増加について 
１ 子どもと教育 
２ 福祉医療制度について 

西田 京子 
（日本共産党） 

３ 予防接種法改正について 
１ ２市サミット及び大村市との連携について 
２ 戦争体験者の体験談の募集と活用について 
３ 準まちなか指定の多良見地域振興の具体策について 
４ 大村湾における環境整備促進について 

北島 守幸 
（諫栄クラブ） 

５ 森林資源の活用について 
１ 本市の国の事業の動向について 
２ 県道諫早外環状線（栄田町付近）について 

松本 正則 
（新風クラブ） 

３ 扶助費について 
１ 安全・安心な暮らしについて 山口隆一郎 

（諫栄クラブ） ２ 江ノ浦川河川改修について 

６ 
 
月 
 

１９ 
 
日 
 

(火) 

早田 隆一 
（新生クラブ） 

１ 生活保護について 

１ 
「合併後、新市において調整（見直す）」とした事務事業、未着手の市

民憲章、市の歌、名誉市民等の制定はどうなっているのか。いつまで

に制定するのか。なぜはかどっていないのか。 
２ 副市長は現在、１名体制でやっているが、２名の必要性は 

３ 
震災がれきの受け入れ対応状況はどうなっているのか。他市との連携

は。 

宇戸 一夫 
（新生クラブ） 

４ 
訪問看護師の人員は足りているのか（確保は出来ているのか）。その対

策は。 
１ 都市計画道路諫早南バイバス線について 
２ （仮称）歴史文化館整備事業について 

宮崎 博通 
（民主党） 

３ 諫早湾干拓地潮受け堤防排水門について 
１ 震災がれきの対応について 
２ 通学路の安全対策について 
３ 諫早市高齢者福祉計画について 

林田 敏隆 
(市民ネット諫早) 

４ 長崎街道の整備について 
１ 諫早湾干拓事業について 
２ 有害鳥獣対策について 
３ 脱原発とエコ社会に向けて 

６ 
 
月 
 

２０ 
 
日 
 

(水) 

中野 太陽 
（日本共産党） 

４ 藤原新選手、内村航平選手、森岡紘一朗選手の功績を称えて 

合計 ２４人  

 


